

Kirchenzettel vom 15.2.20 bis 1.3.20

Katholische Kirche Christkönig

Pfarrer István Kovács; Diakon Andreas Pyka

Riedweg 1 / 37235 Hessisch Lichtenau

Telefon: (0 56 02) 27 01 / Fax: (0 56 02) 61 58

Gottesdienste und Veranstaltungen

Samstag, 15.2.

18.00 Uhr Vorabendmesse Großalmerode

Sonntag, 16.2. **Kollekte: Katholische Schulen**

9.00 Uhr Eucharistiefeier Waldkappel

10.00 Uhr Rosenkranzgebet

10.30 Uhr Eucharistiefeier **Hessisch Lichtenau**

Montag, 17.2.

15.30 Uhr Tanzkreis Edith-Stein-Haus

Dienstag, 18.2.

16.00 Uhr Kommunionunterricht Kirchenkeller

Mittwoch, 19.2.

19.30 Uhr Eucharistiefeier Großalmerode

Donnerstag, 20.2.

18.00 Uhr Eucharistiefeier **Hessisch Lichtenau**

Freitag, 21.2.

18.00 Uhr Eucharistiefeier Waldkappel

Samstag, 22.2.

15.00 Uhr Informationsnachmittag zum Weltgebetstag Edith-Stein-Haus

18.00 Uhr Wortgottesfeier (Diakon Pyka) Großalmerode

Sonntag, 23.2. **Kollekte: Eigene Gemeinde**

9.00 Uhr Wortgottesfeier (Diakon Pyka) Waldkappel

10.00 Uhr Rosenkranz

10.30 Uhr Wortgottesfeier (Diakon Pyka) **Hessisch Lichtenau**

Montag, 24.2.

15.30 Uhr Tanzkreis Edith-Stein-Haus

Dienstag, 25.2.

12.00 Uhr Mittagessen in Gemeinschaft Edith-Stein-Haus

--- Kommunionunterricht entfällt

Mittwoch, 26.2. **Aschermittwoch**

8.00 Uhr Schülergottesdienst mit Austeilung des Aschenkreuzes **Hessisch Lichtenau**

17.30 Uhr Eucharistiefeier mit Austeilung des Aschenkreuzes Großalmerode

19.00 Uhr Eucharistiefeier mit Austeilung des Aschenkreuzes **Hessisch Lichtenau**

Donnerstag, 27.2.

18.00 Uhr Eucharistiefeier **Hessisch Lichtenau**

Freitag, 28.2.

18.00 Uhr Eucharistiefeier Waldkappel

Samstag, 29.2.

17.30 Uhr Vorabendmesse Waldkappel

Sonntag, 1.3. **Kollekte: Sonderkollekte Türmchen**

9.00 Uhr Eucharistiefeier Großalmerode

10.00 Uhr Rosenkranzgebet

10.30 Uhr Kindergottesdienst Kirchenkeller

10.30 Uhr Eucharistiefeier **Hessisch Lichtenau**

Änderungen vorbehalten!!

Informationsnachmittag zum Weltgebetstag

Wir laden Sie wieder ganz herzlich zu einem **Informationsnachmittag am Samstag, 22. Februar um 15 Uhr** ins Edith-Stein-Haus ein. Der Informationsnachmittag bietet Gelegenheit, Simbabwe und seine Bevölkerung näher kennenzulernen. Ebenso dürfen Sie landestypische Köstlichkeiten verkosten. Der **Gottesdienst zum Weltgebetstag** findet dann am **Freitag, 6. März um 18.30 Uhr** in den Räumen der Ev. Freikirchlichen Gemeinde in der **Biegenstraße** (Baptisten) statt. Frauen und Männer, Kinder und Jugendliche – alle sind dazu herzlich willkommen! Zum Weltgebetstags-Team gehören aus unserer Gemeinde: Martina Hensel, unsere Küsterin, unserer von den Philippinen stammenden Gemeindeglieder Nora Benedicto-Schneider, Rosa Richter, Fee Garcia, Norma Kluge und Cristina Noll, sowie Ingrid Laudemann, unsere Pfarrsekretärin.

Mittagessen in Gemeinschaft

Das nächste Mittagessen in Gemeinschaft ist am **Dienstag, 25. Februar um 12 Uhr**. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Sonderkollekte am 1. März

Der Rohbau ist vor Weihnachten fertig geworden. Jetzt fehlen noch Putz und die Feinarbeiten, damit die „Einweihung“ am 1. Mai stattfinden kann. Dazu brauchen wir noch etwas „Unterstützung“. Deshalb wird die nächste **Sonderkollekte** für die **Fertigstellung des „Türmchen’s“** sein. Vielen Dank im Voraus.

Missionsausschuss - Kaffee, Tee und Schokolade

Der Missionsausschuss verkauft am **Sonntag, 1. März** wieder fair gehandelte Produkte.

Frühstückstreff

Am **Dienstag, 3. März um 9.30 Uhr** im Edith-Stein-Haus erwartet Sie wieder ein gemeinsames Frühstück. Bitte bringen Sie Ihren „Belag“ mit. Kaffee / Tee und Brötchen sind vorhanden.

Kreuzwegandacht

In der Fastenzeit finden wieder freitags **um 15 Uhr** Kreuzwegandachten statt. Die Termine sind folgende: **13., 20. und 27. März, sowie am 03. April.**

Gedanken zum freiwilligen Fasten

Fasten,
ein freiwilliger Verzicht auf Nahrung,
nicht um abzuspecken,
deshalb nicht zu verwechseln
mit einer neuen Diät.
Trotzdem kann es gut tun,
überflüssige Pfunde loszuwerden.

Fasten,
eine innere Haltung,
in der ich Bedürfnisse zurückschraube,
mich unabhängig mache,
neue Prioritäten setze
und seelischer Verfettung vorbeuge.

Fasten
kann mich öffnen
und so meinen Blick schärfen
für die Not und die Bedürfnisse anderer.
Indem ich mich selbst zurückstelle,
kann ich mich leibhaftig
mit denen solidarisieren,
die unfreiwillig hungern.

Fasten
wird dadurch zur Einübung
in eine neue Sensibilität für Gerechtigkeit
und zieht als Konsequenz
solidarisches Handeln nach sich.

© Gisela Baltes